

生徒指導だより

令和6（2024）年

1月19日（金）

高槻市立第六中学校

生徒指導部通信 No.33

～ やさしさを持って、いきいき、たくましく生きる ～

阪神淡路大震災から29年

さる1月17日(水)が何の日かを知っていますか。29年前の1月17日、淡路島北部を震源とするマグニチュード7.3の地震が発生しました。「阪神淡路大震災」に関するニュースをテレビ等で目にした人もいるかもしれません。大阪でも震度4を観測するほどの大きな地震でした。

この通信や防災についての学習、避難訓練の際に何度か話をしてきたことですが、これだけ科学技術が進歩した現代でも、自然災害を完全に予測することは困難を極めるといわれています。そこで大切なのが、減災の取り組みです。「災害、または災害による被害は生じるもの」という考えを前提とし、その被害を最小限に抑えるために私たちに何ができるかを考える必要があります。

さて、来週1月25日(木)の6時間目に、火災時に備えての避難訓練があります。先に説明した阪神淡路大震災や今年の1月1日(月)に起こった能登半島地震でも、火災による甚大な被害が報告されています。日常はもちろん、自然災害の際の二次災害としても火災はその猛威を振るいます。火災が起こった時、どんな危険があるのかや、何に気を付ける必要があるのか、またどのように避難したり自分の身を守ったりすればいいのかについて真剣に学んでください。人は、有事の際、冷静さや判断力を失います。そんな時に、少しでも自然と体が動くように避難訓練に真剣に取り組んでください。そして、学んだことを是非お家に帰ってから話題にしてほしいと思います。学んだことが、皆さんや皆さんの大切な人の命を守ることに繋がるよう、六中生全員で意味のある避難訓練にしましょう。

入試にむけて

3年生は1月17日(水)18日(木)に中学校での最後のテスト(後期Bテスト)を終えました。そして、ここから2月・3月と、多くの3年生がそれぞれ志望する高校に入学するための「入試」に臨みます。3年生の皆さん、この3年間のテストを振り返ってみて、どうでしたか。結果の如何にかかわらず、自分の力をすべて出し切ったと言えるでしょうか。もしかしたら、中には「ああ、あの時もうちょっと勉強できたよな…」と後悔している人もいるかもしれません。その後悔をただの後悔とすることなく、残り数十日、全力で受験勉強に取り組んでください。ここで全力を出し切って、自分の目標のために踏ん張り切れたことは、今後の皆さんにとって必ず大きな自信となります。最後の最後まで頑張ってください。応援しています。

1・2年生の皆さんも、来年、再来年にはほとんどの人が同じように入試に挑むこととなります。そのときに、「今まで頑張ってきたからきっと大丈夫」と思えるように日々の授業や学習に取り組んでください。そして、学年や学ぶ教室が違ったとしても、同じ校舎の中で入試に向けて頑張っている3年生の姿を六中全体で応援していけると素敵ですね。

☆今後の六中の予定☆ 予定は変更されることがあります。

1月22日	月	月1～5総
23日	火	1・2年生:①火1②火4③火5④授業⑤火3⑥火6 (4時間目の授業は各クラスで確認してください。) 3年生:火145 総 給食後私立高校出願へ
24日	水	道水2～5 ★45分授業 15:00 新入生説明会
25日	木	木1～5特 6時間目:避難訓練
26日	金	金1～5

